



# Gral. Leigh: "Es Positivo que el País Conozca su Futuro Político"

PUERTO MONTT: El integrante de la Junta de Gobierno y Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea, general Gustavo Leigh, declaró ayer aquí, antes de retornar a la capital, que considera positivos los avances sobre el futuro político del país. Los términos textuales del general Leigh fueron: "Yo creo que cualquier luz o cualquier decisión que se adopte por parte del Presidente de la República o del Ejecutivo, para permitir que el país conozca su futuro político, es positivo. Ahora, con respecto a la proposición que formulara el Presidente de la República en Chacarillo, yo no estoy en condiciones de emitir opinión por cuanto no conozco el documento oficial. Sólo he visto los titulares y comentarios de prensa, y hay contradicciones entre uno y otro. Prefiero conocer el documento definitivo. Pero repito que es interesante y positivo el sólo hecho que se formule una aproximación para conocer el futuro político del país".

Al hacer presente un periodista que no existían contradicciones en cuanto a fechas y plazos, el general Leigh agregó:

"Sí. No crea que está tan claro. En lo de las fechas también veo contradicciones entre las informaciones

de Santiago y las informaciones locales. En cuanto a los plazos tampoco están todos de acuerdo. En todo caso, yo les digo, que cualquiera que fuere la proposición que el Presidente ha formulado es útil y es conveniente, es necesario diría yo, pero naturalmente, esas son proposiciones que tienen que ir a un análisis exhaustivo de la Junta de Gobierno, en carácter de Junta Constituyente. Es ahí donde tiene que tomarse la decisión definitiva sobre esta materia. Pero la proposición siempre será útil. Creo que el país maduró para ir conociendo hacia dónde camina".

### CONTACTO CON LA COMUNIDAD

El general Leigh, por otra parte, describió como muy positiva la visita oficial efectuada desde el sábado a esta capital regional. "No soy de los que me muevo mucho en el país —explicó— pues creo que rindo mucho más en mi despacho, estudiando materias legislativas".

Sin embargo, expresó su agrado por la experiencia recogida, por la cordialidad y afecto con que fue recibido y por la satisfacción de ver el empuje de "una de las regiones de mayor desarrollo potencial del país".

"Estimo que la tarea de recorrer el país le corresponde mucho más en propiedad al Presidente de la República, que lo hace constantemente —manifestó—, pero creo también que los miembros de la Junta deben tomar contacto con la comunidad de vez en cuando, para un mejor tratamiento posterior de los proyectos de ley que deben estudiar".

### SUBDIVISION ADMINISTRATIVA

Al dar cuenta de una reunión que sostuvo el domingo con los dirigentes del Centro para el Progreso de Puerto Montt, entidad que agrupa al sector privado de esta ciudad, el general Leigh señaló que una de las principales inquietudes de la comunidad portomontina es el rumor que existe sobre una nueva subdivisión administrativa, que dejaría a la región sin una o dos de sus actuales provincias (Valdivia y Osorno).

"Al respecto —declaró— debo enfatizar que no conozco ningún proyecto de nueva división administrativa, ni aquí ni en ninguna otra región del país. A la Junta de Gobierno no ha llegado tampoco ningun

na proposición en tal sentido. La regionalización del país fue un proyecto que se estudió profundamente por parte de comisiones especializadas, de alto nivel científico y técnico, las que propusieron cinco alternativas para cada caso. La Junta posteriormente y también luego de un concienzudo estudio, determinó la forma actual de las regiones, que será la definitiva. No podrá haber modificaciones de la organización regional, ni aquí ni en otra parte, si no existen razones de alto nivel, apoyadas por sólidos fundamentos científicos y técnicos", expresó finalmente el general.

### ACTIVIDADES

El Comandante en Jefe de la FACH, dio por terminada así su labor pública en la Décima Región, dedicando el resto de la mañana a desarrollar actividades de carácter institucional, en el Ala 5 de la Fuerza Aérea, con asiento en Puerto Montt.

La señora Gabriela García de Leigh, por su parte, dedicó gran parte de su visita a recorrer organizaciones comunales, tales como centros de madres y hogares de ancianos, en su calidad de presidenta nacional del Consejo Nacional de Protección a la Ancianidad.